
- al Sindaco del Comune di IVREA 

- al Presidente del Consiglio Comunale di IVREA 

- ai Consiglieri Comunali 

 

Interpellanza 

(presentata ai sensi degli artt. 43 e 45 del Regolamento del Consiglio Comunale) 

 

Oggetto: EMERGENZA PONTE XXV APRILE 

 

Il sottoscritto Consigliere Comunale Francesco Comotto 

premesso che: 

− la struttura del ponte XXV Aprile aveva già evidenziato cenni di 

deterioramento negli anni scorsi; 

− oltre 15 mesi fa la stampa locale (Il Canavese, 15.03.2017) ha segnalato lo stato 

di degrado ed incuria in cui versano tratti della S.S. n°26 con particolare 

riferimento al tratto del Ponte XXV Aprile importante arteria stradale molto 

frequentata; 

− circa un anno fa, al Consiglio Comunale del 24 luglio 2017, è stata presentata 

analoga interpellanza senza ottenere risposte esaustive tanto che ancora oggi 

non si conoscono la gravità della situazione e la tempistica per gli interventi di 

messa in sicurezza della struttura; 

 

considerato che: 

− il degrado è progressivo e potrebbe, nel tempo, mettere in discussione la 

conformità statica della struttura e di conseguenza la sicurezza di chi vi 

transita; 

− nel corso del 2018 la questione è stata ripresa dai media con titoli preoccupanti: 

“Terzo ponte: i lavori sono un miraggio” (La Sentinella 28.03.2018) e “Lavori urgenti 

al Terzo ponte. Giunti pericolosi 6 vanno sostituiti” (La Sentinella 13.07.2018); 

− fin da subito si è parlato di una situazione di emergenza che, se tale, andrebbe 

affrontata con maggiore celerità; 

− nei mesi scorsi sono state effettuate ispezioni e perizie in loco per valutare la 

gravità della situazione 

−  

CHIEDE 

al Sindaco e alla Giunta 

− di relazionare in Consiglio Comunale sulle risultanze degli studi e accertamenti 

effettuati sulla struttura specificando se ci siano motivi di rischio e/o pericolo 

per chi utilizza tale arteria stradale; 

− di fornire un’indicazione aggiornata su quale risulta essere il tipo di intervento 

ipotizzato, l’ordine di spesa complessivo e quali siano i tempi previsti per le 

completa messa in sicurezza dell’intero manufatto.   

 

Ivrea lì 19 luglio 2018 

Il Consigliere Comunale 

Francesco COMOTTO 


